



セレクションセールの様子



乳牛の搾乳の様子

農産部門					
品名	区分	単位	平成29年度	平成30年度	前年対比
水稻	収量	kg	411,570	431,130	19,560
	販売金額	円	99,754,800	109,180,050	9,425,250
	販売単価	円/kg	242.4	253.2	10.8
そ菜計	販売金額	円	828,341,613	971,753,959	143,412,346
そ菜の内 ピーマン	収量	kg	2,024,251	1,733,337	△290,914
	販売金額	円	739,927,206	868,548,726	128,621,520
	販売単価	円/kg	365.5	501.1	135.6

2 平成30年度一次産業の概況

議會

12月11日に招集された第4回定例町議会は、12月14日、全日程を終えて閉会しました。

今定例会では、鳴海町長、山本教育長の行政報告のほか、平成30年度の補正予算などが審議されました。町長と教育長の行政報告の概要についてお知らせします。

JR日高線にかかる取組等について、「JR日高線全線復旧」、「鵠川・日高門別間の鉄道・プラス・バス」、「全線バス」の3案の絞り込みは、町長会議で8月以来7回に及び、JR北海道を始め北海道担当部局などの関係機関を交え、また、管内町長に限つた中で、全線復旧の模索、海岸護岸対策、JR北海道から提案のあつたバス転換に係る支援策の具体的な内容、鵠川・日高門別間の復旧や地域における交通体系のあり方などについて議論を交わしてきました。

道事業者としての姿勢を強く質しましたが、鵠川・様似間についてスタンスを崩すことなく、日高線の復旧や運行可能区間におけるJR北海道の一切の歩み寄りが見られませんし、海岸護岸の恒久復旧や予防護岸については、現状のJR北海道の財務状況では不可能としているところで、鉄道海岸と言ふ法的な問題から、恒久対策を行なうための国からの支援も見通せない状況です。

一方、北海道が本年3月に策定した北海道交通政策総合指針で

町民の健康づくりについても今後さらに関わりを強め、予防医療に力を入れたいと考えております。

また、健康診断受入者数をさらに増やす取組みや医師等による講演会についても、順次行うことも考えており、町民の健康への意識や関心を持つて頂く機会も増やし

が、概ね昨年度と同様な患者数で推移しておりますが、患者数の増加に向けた対応策を引き続き検討、実践することもに、外来収益の増加傾向を維持する努力を続けてまいります。

3 国保診療所の運営状況

3 国保診療所の運営状況

は 鶴川・様似間は他の交通機関を視野に検討・協議を進めることを示唆しており、鉄路復旧が記されていませんし、国土交通省が本年7月27日に公表した、JR北海道の経営改善に向けた取り組み及び関係者による支援・協力では、鶴川・様似間は事業範囲の見直しし線区で支援対象となつていません。合わせて、同日付でJR北海道に対し、経営改善に向けた取り組みを着実に進めるよう監督命令が発出されており、この地域に対し非常に厳しい選択を突きつけられているように感じざるを得ません。

要請活動を関係機関とも連携を図りながら取り組みを進めてきましたが、今般、地域住民の切なる願いがあります、全線復旧という旗を降ろさざるを得なくなり、忸怩たる思いです。

今後、日高地域に一部でも鉄路と言うことで、被災の少ない鶴川から日高門別間の鉄路復旧がありますが、国から財政支援を受けられない線区ですし、日高門別までの復旧費はJRが負担して行われますが初期設備費の全額、年間維持経費に対し多くの財政負担を求められていることから、町長会議で協議・検討を進めて行き最終的な交通モードの結論は、JR日高線沿線自治体協議会で決定する運びとしています。

なお、護岸対策については、11月9日、新ひだか町で開催された管内7町長と高橋知事との意見交換において、知事から責任を持つて対応して行きたいとの発言もあることから、抜本的対策に向かうものと思っています。11月20日、21日の両日には、道が主体となつて海岸保全の観点から被災護岸の現地調査が行われ、恒久的な対策が行われていないこともあります、被害が拡大されているとの説明を受けており、今後も道との情報交換に努めています。



町民医療講演会の様子

4 福祉灯油支給事業の実施

単年度限りの暖房用灯油購入支援対策であります。

の高齢や高年齢により日常生活への影響が極めて大きい高齢者世帯や障がい者世帯・ひとり親世帯等で氏所導の方を対象とした、

4 福祉灯油支給事業の実施

庄報にいかつぶ 2018.12/2019.1

広報にいかつぶ 2018.12/2019.1 P7